



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 599**  
**22 de noviembre de 2019**

## **Academia propone socializar y dialogar para la construcción de normativas**

La Universidad Central del Ecuador publicó un comunicado frente al proyecto de Ley de Crecimiento Económico que fue archivado el domingo 17 de noviembre por la Asamblea Nacional, en este comunicado manifestó su preocupación por el limitado debate y socialización, así como la falta de cifras que evidencien los costos y beneficios de esta ley.

En entrevista para Radio Universitaria, la docente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Katiuska King destacó que la Universidad Central del Ecuador se pronuncie sobre temas específicos de coyuntura y de importancia a nivel nacional. Comentó que el proyecto que afectaba a 22 cuerpos legales con más de 400 artículos, fue demasiado complejo para ser tratado en poco tiempo y en un espacio inadecuado con dispersión ciudadana.

King se refirió al ámbito tributario con respecto a la salud y la educación, dijo que se pretendió impulsar servicios educativos y la construcción de infraestructura hospitalaria desde el sector privado debilitando el sector público. Además, se intentaba privatizar lo que tiene ganancias para ratificar el hecho de que lo público no sirve, y que lo que funciona proviene desde lo privado.

La docente universitaria habló sobre las declaraciones de impuestos, señaló que la ciudadanía tuvo que pasar por un proceso largo de educación tributaria, por lo que medidas como declarar la información tributaria reservada, representa un retroceso. Defendió el pago de impuestos al considerarlos necesarios para obtener una sociedad mucho más cohesionada.

Cuestionó que el gobierno planteara que su problema es fiscal y por lo tanto piensa reducir el gasto y aumentar los ingresos, sin embargo, no existen estimaciones sobre el impacto recaudatorio, cifras, meta de crecimiento económico, entre otros que sustenten la propuesta de ley planteada.

Katiuska King espera que el nuevo proyecto que enviará el gobierno contemple las propuestas de la ciudadanía, en ese sentido, el rol de la academia es propiciar espacios de discusión y debate que generen nuevas propuestas para el gobierno. **AC**

